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REDE ELÉTRICA: COMITIVA DE IBATIBA BUSCA AJUDA
PARA ATENDER COMUNIDADES DOS PAULA E

PERDIDOS
A AGENDA, COM O VICE-PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA, DEPUTADO ESTADUAL MARCELO SANTOS, DISCUTIU UMA

DEMANDA ANTIGA DAS COMUNIDADES DE IBATIBA, DAS REGIÕES DOS PAULA E PERDIDOS
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Na manhã desta quarta-feira (14), representando a Câmara de Ibatiba,  o presidente da Casa,
vereador Fernando Vieira (Republicanos),  acompanhou uma comitiva de Ibatiba para participar de
uma reunião na Assembleia Legislativa do Estado do Espírito Santo. A agenda, com
vice-presidente da Assembleia, deputado estadual Marcelo Santos, discutiu uma demanda antiga
das comunidades de Ibatiba, das regiões dos Paula e Perdidos, que necessitam de uma nova
instalação de rede elétrica.  

Participaram da reunião, o Secretário Municipal de Agricultura Samuel Dias, a presidente do
Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Ibatiba, Marli Andrade da Silva Silveira e o presidente da
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Comunidade dos Paula, Eliel Paula Vieira. Segundo o Secretário de Agricultura do município,
Samuel Dias, a mudança de rede é extremamente necessária, ao todo são mais de 50
famílias que dependem dessa intervenção. "Os moradores não conseguem instalar
maquinário. A rede não atende mais a comunidade. Enquanto isso, muitos equipamentos são
comprometidos e a produção prejudicada", explicou o secretário.  

 

O vereador Fernando Vieira explicou que o problema é antigo e que os moradores também
procuraram a Câmara para ajudar nesta demanda.  "Os moradores das comunidades nos
procuraram afirmando ser uma demanda antiga, desde 2016,  existe essa necessidade de
mudança da voltagem. As comunidades enfrentam dificuldades com maquinários e
despolpadores de café porque a energia elétrica não atende. Inclusive tem despolpadores de
café, destinados por emenda, que nunca foram usados por causa da voltagem insuficiente.
 Agendamos essa reunião com o deputado Marcelo Santos para buscarmos uma intervenção,
por meio da empresa Escelsa e também por meio da Secretaria de Estado de Agricultura (Seag),
para que essa situação nas comunidades possam ser solucionadas", destacou.
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